

CONVOCATORIA DE MEDIOS www.coaatz.org

IV GALA ARAGONESA DE LA EDIFICACIÓN 2025

Aragón celebra el talento y la innovación del sector de la edificación con récord de participación

Fecha: Viernes, 21 de noviembre de 2025

Hora: 18:30 h

Lugar: Palacio de Congresos de Zaragoza. Plaza Lucas Miret Rodriguez, 1

Participan: Octavio López, Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial del Gobierno de Aragón; Víctor Serrano, Consejero Urbanismo, Infraestructuras Energía y Vivienda en Ayuntamiento de Zaragoza; y Rafael Gracia, Presidente de la Arquitectura Técnica de Zaragoza, entidad promotora de la Gala.

Zaragoza, 14 de noviembre de 2025. El próximo viernes, 21 de noviembre a las 19:00 horas, en el Palacio de Congresos de Zaragoza, tendrá lugar la IV Gala Aragonesa de la Edificación, el evento bienal más relevante del sector, en el que se entregarán los Premios a la Edificación Aragonesa 2025. Promovido por el Colegio de la Arquitectura Técnica de Zaragoza y que cuenta con la colaboración del Gobierno de Aragón y el Ayuntamiento de Zaragoza.

Esta edición se consolida como la más participativa y de mayor calidad hasta la fecha, con 120 proyectos finalistas, muestra del excelente momento que atraviesa el sector de la edificación en Aragón. Empresas, instituciones públicas y profesionales del ámbito constructivo se darán cita en una gala que ya se ha convertido en la gran noche de la edificación aragonesa.



CONVOCATORIA DE MEDIOS www.coaatz.org

Durante la ceremonia, se reconocerán los proyectos más destacados en sostenibilidad, innovación y calidad constructiva, referentes tanto en Aragón como en el conjunto del país desarrollados por empresas aragonesas. De entre los **120 proyectos finalistas, el jurado** —formado por expertos de reconocido prestigio— dará a conocer los nominados, accésits y ganadores de cada categoría.

Siete categorías que distinguen la excelencia

Seleccionados por un jurado independiente de expertos, que valorará aspectos como la calidad arquitectónica, la innovación, la eficiencia energética, la sostenibilidad ambiental, la replicabilidad del modelo y su aportación al entorno urbano o social, se entregarán galardones a los mejores proyectos presentados en las siguientes categorías:

- Mejor proyecto de actuación residencial en Aragón.
- Mejor iniciativa de edificación sostenible y/o saludable.
- Mejor actuación de reforma, rehabilitación o restauración edificatoria.
- Mejor iniciativa pública en edificación.
- Mejor proyecto inmologístico, industrial y/o terciario de edificación.
- Mejor proyecto de innovación y/o sistema de construcción industrializada del sector de la construcción.
- Mejor dirección de ejecución de obra.

Los 120 proyectos finalistas pueden consultarse ya en la web oficial del evento https://galaedificacion.es/finalistas-2025/

Además, por segundo año consecutivo, se concederá un **Premio de Honor** a una personalidad destacada del sector, en reconocimiento a su trayectoria y aportación al desarrollo de la edificación en Aragón.



CONVOCATORIA DE MEDIOS www.coaatz.org

Una gala para poner en valor el presente y futuro del sector

La IV Gala Aragonesa de la Edificación se enmarca en un momento de transformación del sector, impulsado por la rehabilitación urbana, la industrialización de la construcción y las inversiones que consolidan a Aragón como un territorio líder en edificación.

El encuentro persigue una doble finalidad:

- Sensibilizar sobre la importancia de un modelo constructivo sostenible, energéticamente eficiente y respetuoso con el medio ambiente.
- Reconocer y visibilizar los proyectos aragoneses que son pioneros a nivel nacional e internacional, reforzando el papel de la comunidad como referente en innovación, sostenibilidad y colaboración público-privada.

La Gala promueve la unión de todos los agentes del sector —instituciones, empresas y profesionales— para seguir construyendo un futuro común, sostenible, saludable, innovador y competitivo.

Han confirmado su participación: Alfredo Sanz, presidente del Consejo General de la Arquitectura Técnica de España (CGATE); Mar Paños, directora general de Promoción Industrial e Innovación del Gobierno de Aragón; Miguel Ángel Clavero, directora general de Interior y Emergencias del Gobierno de Aragón; Pía Canals, Directora General de Vivienda del Gobierno de Aragón; María Navarro, diputada en las Cortes de Aragon; Inmaculada Aured, directora gerente de Suelo y Vivienda de Aragón; Lorena Reula, gerente de la sociedad municipal Zaragoza Vivienda; Rafael Gajete, presidente de la Fundación Laboral de la Construcción; Juan Carlos Bandrés, presidente del Clúster Industrial de la Construcción de Aragón (CICA), Carlos Turégano, decano del Colegio de los Arquitectos de Aragón; Germán Pardiñas, presidente del Colegio de Administradores de Fincas de Aragón; José Miguel Sanz, presidente del Colegio de la Arquitectura Técnica de Huesca; José Juan Salvador presidente del Colegio de la Arquitectura Técnica de Teruel y Javier Mateo Gascón, presidente de los Ingenieros de Telecomunicación de Aragón (AITAR), entre otros.



CONVOCATORIA DE MEDIOS

www.coaatz.org

Más información:

GERMAN GONZÁLEZ german.gonzalez@essentiacreativa.es 976470817

MARÍA SASOT maria.sasot@essentiacreativa.es 617300407